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平成２７年第７回定例教育委員会 
 

 

                          平成２７年７月２８日（火）午後２時０１分 

                           江別市教育庁舎 大会議室 

出席者   委員長       支 部 英 孝 

     委 員      上 野 聡 志 

委 員      郷   早 見 

委 員      橋 本 幸 子 

教育長       月 田 健 二 

 

説明員  教育部長    斉 藤 俊 彦 

教育部次長   萬   直 樹 

学校教育支援室長 

伊 藤 忠 信 

総務課長    大 村 勇 二 

総務課参事   錦 戸 康 成 

      総務課参事    三 冨 一 義 

      総務課主幹   松 崎 英 明 

学校教育課長  金 子 武 史 

教育支援課長  浦 田 和 秀 

      給食センター長 内 藤 信 治 

対雁調理場長  鈴 木 正 春 

生涯学習課長  佐々木 倫 子 

スポーツ課長  岩 渕 淑 仁 

情報図書館長  原 田 昭 彦 

郷土資料館長  小 林 則 幸 

記録員  総務課総務係長 星 野 崇 志 

傍聴者  １名 

 

１ 審議事項 

（１）平成２７年議案第３２号 

江別第一小学校校舎等新築建築工事請負契約の締結について   

（２）平成２７年議案第３３号 

江別第一小学校校舎等新築暖房換気設備工事請負契約の締結について   

（３）平成２７年議案第３４号 

  財産の取得（中学校教育用コンピュータ機器）について   

（４）平成２７年議案第３５号 

江別市青少年健全育成協議会委員の補欠委員の委嘱について  

 

２ その他 

〇各課所管事項 

  （１）青少年キャンプ村こんがり王国の参加申込み状況について  

○次回教育委員会予定案件について 

  ○平成２７年第８９回定例教育委員会の日程について 
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金子学校教育

課長 

 

 

（開会） 

それでは、ただいまから、「平成２７年第７回定例教育委員会」を開会いたします。 

本日の議事日程は配付のとおりであります。 

会議に先立ち、本日の会議録署名人を上野委員さんにお願いいたします。 

また、議案第３２号及び議案第３３号の２件につきましては、それぞれ関連があります

ことから、一括説明・一括質疑として進めてよろしいですか。 

（一同了承） 

そのように確認いたします。それでは、議事に入ります。 

１の審議事項、平成２７年議案第３２号「江別第一小学校校舎等新築建築工事請負契約

の締結について」、及び平成２７年議案第３３号「江別第一小学校校舎等新築暖房換気設

備工事請負契約の締結について」、以上２件についての一括説明を求めます。三冨参事お

願いします。 

平成２７年議案第３２号、議案第３３号工事請負契約の締結につきましては、一括して

ご説明いたします。 

江別市では学校適性配置基本計画に基づき江別小学校、江別第三小学校を統合し、江別

第一小学校を平成２７年度、平成２８年度の２か年の継続事業により新築する予定であり

ます。 

提出案件につきましては、議会の議決に付すべき契約及び財産の取得または処分に関す

る条例の第２条の規程により第３回市議会定例会において議決を求めるためにご審議い

ただくものであります。 

資料の２ページをお開きください。 

江別第一小学校校舎等新築建築工事の概要についてご説明します。 

建設場所は江別第三小学校敷地の既設校舎解体跡地に新築いたします。構造は鉄筋コン

クリート造３階建て、規模は建築面積２，０９２平方メートル、延べ床面積６，００２平

方メートルであります。主要室は普通教室１４室、特別支援教室３室、特別教室５室、放

課後児童会室などであります。 

工事請負契約につきましては、７月２７日に一般競争入札を行った結果、最低入札額が

低入札価格調査基準価格に抵触したため、現時点では調査のため未定となっております。    

契約金額及び契約の相手方、仮契約の締結は調査後に決定となります。工期については、

市議会の議決のあった日から平成２８年９月３０日までであります。 

次に江別第一小学校校舎等新築暖房換気設備工事の概要について説明いたします。 

資料の第３３号１ページでございます。 

今ほど説明しました新築建築工事の概要と重複する部分につきましては省略して説明

させていただきます。 

設備内容については、校舎は温水による暖房を行うほか、ガス設備、熱交換換気設備等

の施工を行います。契約金額は１億９１１６万円で、龍田工務店を代表とする龍田・井上

共同企業体が落札し、仮契約の締結を平成２７年７月２９日に予定しております。 

なお、資料として配置図及び各階平面図、建設スケジュールを添付しておりますので、

ご参照願います。以上です。 

ただいま説明のありました２件の議案に対する質問等がございましたら、一括してお受

けいたします。 

（質疑なし） 

 それでは、平成２７年議案第３２号及び議案第３３号について、承認することにご異議

ありませんか。 

（一同了承） 

 それでは、そのように承認いたします。 

次に、平成２７年議案第３４号「財産の取得（中学校教育用コンピュータ機器）につい

て」の説明を求めます。金子学校教育課長お願いします。 

議案第３４号「財産の取得（中学校教育用コンピュータ機器）について」ご説明いたし

ます。 

本件は、議会の議決に付すべき契約及び財産又は処分に関する条例第３条の規定によ

り、議会の議決を求めたいので、ご承認願うものです。 
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浦田教育支援

小中学校の情報教育を推進するため、市内の全小中学校にコンピュータを配置し、授業

に活用しているところです。 

今回、平成２０年度に購入した中学校教育用コンピュータが購入後７年を経過したた

め、機種の更新を行うものです。 

「１物品の種類及び数量」は、中学校の教育用コンピュータ１２９台です。 

「２契約の方法」は、指名競争入札です。 

「３取得予定価格」は３，４３４万４，０００円です。 

「４契約の相手方」は、富士電機ＩＴソリューション株式会社北海道支店です。 

２ページをお開きください。 

取得するコンピュータの概要ですが、まず、（１）納入する学校は、大麻中学校、大麻

東中学校、江陽中学校の３校です。 

次に、（２）数量は、教員用、パソコン教室用サーバ、職員室用サーバが各校１台でそ

れぞれ３台ずつ、生徒用は各校４０台で、計１２０台です。総台数は１２９台となります。 

次に、（３）製品の仕様等につきましては、①教師用コンピュータ、②生徒用コンピュ

ータ、③サーバ、④⑤周辺機器その他の仕様は、記載のとおりです。 

従来、コンピュータ本体はデスクトップ型でありましたが、タブレット型が普及してき

たことから、今回からタブレット型パソコンに切り替え、キーボードやディスプレイも接

続する仕様となっております。 

「２納入期日」は、平成２８年１月１２日です。 

以上、ご審議のほどよろしくお願いいたします。 

ただいま説明のありました本件に対する質問等がございましたらお受けいたします。 

 教育用コンピュータは各学校７年ぐらいで順番に交換しているものですか。 

 だいたい７年間かけて、全部で１０００台程度ある教育用コンピュータを順次更新し、

一定期間で全てを更新しているものです。 

 教員用が３台となっているのですが、各学校に１台しかないということでしょうか。 

 今回の教員用というのは、職員室で使用するものではなくて、コンピュータ教室で先生

が指導するために使うものです。それが各学校に１台ということです。 

 職員室は、また別に順次新しいものに更新しているのですか。 

 それについても校務用コンピュータという別枠で年次計画を立てながら更新していく

ということになります。 

分かりました。 

そのほか質問ありますか。 

今回、タブレット型に変わっていますが、今のコンピュータとタブレット型の大きな違

いとメリットは、どういったところにあるのでしょうか。 

今回更新するタブレット型ですが、使う場所がコンピュータ教室であるということに変

わりはありませんので、大きく変わるということではありませんが、例えば今までのパソ

コンはその場に固定してしか使えませんでした。 

しかし、タブレット型になりますと、コンピュータ教室で設置されているところから外

して、外へ持ち出し、タブレットに付属しているカメラで写真を撮ってデータを取り込み、

学習で使うことができます。 

それから、タッチペンにも対応しやすくなりますので、生徒が写真に書き込んだりする

ことも、今までに比べると、かなり行いやすくなり、グループ学習などへの活用にも幅が

広がってくると考えています。 

分かりました。 

そのほか質問はありませんか。 

（質疑なし） 

 それでは、平成２７年議案第３４号「財産の取得（中学校教育用コンピュータ機器）に

ついて」を承認することにご異議ありませんか。 

（一同了承） 

 それでは、そのように承認いたします。 

次に、平成２７年議案第３５号「江別市青少年健全育成協議会委員の補欠委員の委嘱に

ついて」の説明を求めます。浦田教育支援課長お願いします。 

 議案第３５号「江別市青少年健全育成協議会委員の補欠委員の委嘱について」ご説明い 
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たします。 

江別市青少年健全育成協議会委員の補欠委員の委嘱につきましては、６月２６日の定例 

教育委員会で４名の補欠委員の委嘱について、承認いただいたところですが、この後、７

月１日付けで江別市職員の人事異動があり、当協議会の委員であった職員が異動となった

ことから、新たに 1名の補欠委員の委嘱をしようとするものであります。 

１の委員候補者は、江別市健康福祉部福島和幸次長で、委員の任期は、前任者の任期で

ある平成２８年５月１３日迄であります。以上、ご審議くださいますようよろしくお願い

いたします。 

ただいま説明のありました本件に対する質問等がございましたらお受けします。 

（質疑なし） 

 それでは、平成２７年議案第３５号「江別市青少年健全育成協議会委員の補欠委員の委

嘱について」を承認することにご異議ありませんか。 

（一同了承） 

 それでは、そのように承認いたします。 

続いて、２のその他に入ります。 

各課所管事項「(１）青少年キャンプ村こんがり王国の参加申込み状況について」の説

明を求めます。佐々木生涯学習課長お願いします。 

青少年キャンプ村「こんがり王国」の参加申込状況についてお知らせいたします。 

今年度の「こんがり王国」は、８月３日から８月８日まで開催いたします。参加対象は、

市内在住の小学４年生から中学３年生までです。 

今月１日から２３日までを申込み期間とし、受付しましたが、定員に満たない日があっ

たため、少しでも多くの子どもたちに来てもらいたいと当初の申込み締切日を延長し２７

日までとしました。結果は、１１５組、６８３人となり、近年同様７００人近くの参加者

となりました。以上です。 

本件に対する質問等がございましたらお受けいたします。 

（質疑なし） 

こんがり王国の開催で市の職員がどのように関わっているか、人数も分かったら教えて

ください。 

こんがり王国は市の職員の他に活動協会と青少年サークルにもご協力いただいていま

す。時間帯として３区分に分けておりまして、朝から昼までと昼から夕食後までと夕食後

から１泊するという３交代制でご協力いただいているところですが、職員は全ての区分で

２名ずつ配置しております。以上です。 

 他にありませんか。 

今回は申込みの期間を延長したとのことですが、申込みの状況はどうだったのでしょう

か。申込みが遅かったのでしょうか。 

 今回は申込みが遅かったです。例年、申込みの最終３日間は１７時１５分まででなく、

１９時１５分まで延長して申込みの受付をしているところですが、最終３日間の初日、２

日目である７月２１日、２２日は大雨でしたので、申込みに来られる件数が大変少なく、

最終日にやっと帳尻があったところです。 

 分かりました。 

 他にご質問ありませんか。 

（質疑なし） 

次に、次回定例教育委員会予定案件及び日程について、説明願います。 

次回の教育委員会の案件でございますが、報告事項として、「平成２７年度第１回学校

一斉公開アンケート集計結果について」などを予定しております。 

また、次回、定例教育委員会の日程でございますが、８月２６日水曜日、午後２時から

と考えておりますが、各委員のご都合等はいかがでしょうか。 

ただいまありましたように、次回の定例教育委員会は、８月２６日水曜日、午後２時か

らということで、皆様よろしいですか。 

（一同了承） 

 以上をもちまして、第７回定例教育委員会を終了いたします。 

（閉会） 

                                   終了 午後２時２４分 



5 

 

 

 

 署名人（委員長） 支部 英孝 

 

 

 署 名 人    上野 聡志 


